



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Le gouvernement du Canada fournit de la formation axée sur les compétences et des possibilités d'emploi aux jeunes Canadiens de la région du Nunavik, au Québec

Le 20 février 2018

Kuujuuaq (Québec)

Emploi et Développement social Canada

Pour bâtir une classe moyenne prospère, il faut donner aux jeunes du Canada les outils dont ils ont besoin pour trouver un bon emploi et le garder.

Aujourd'hui, la secrétaire parlementaire de la ministre des Relations Couronne-Autochtones et des Affaires du Nord, Yvonne Jones, a annoncé, au nom de la ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'œuvre et du Travail, l'honorable Patty Hajdu, un nouveau projet qui permettra aux jeunes de la région du Nunavik, au Québec, de recevoir de la formation axée sur les compétences et d'acquérir de l'expérience pratique de travail.

Jusqu'à 100 jeunes participeront au projet Pijunnaqunga, qui sera mis en œuvre par l'Administration régionale Kativik grâce à un financement de plus de 2,1 millions de dollars offert par le gouvernement du Canada dans le cadre du programme Connexion compétences. Les jeunes recevront une formation d'une durée de deux semaines afin d'accroître leurs compétences professionnelles fondamentales, notamment pour le travail en équipe et la communication. À la suite de cette formation, ils seront jumelés à des employeurs de la région afin d'acquérir de l'expérience pratique de travail dans des domaines comme l'administration et le service à la clientèle. Les participants recevront aussi un plan d'action qui les aidera à prendre des mesures concrètes pour accroître leur capacité de trouver et de conserver un bon emploi.

Le programme Connexion compétences finance des projets qui aident les jeunes confrontés à plus d'obstacles à l'emploi que leurs pairs à acquérir des compétences essentielles liées à l'employabilité et une expérience de travail précieuse, des éléments qui les aideront à leur tour à intégrer la vie active ou à retourner à l'école. Ces jeunes pourraient comprendre les personnes qui n'ont pas terminé leurs études secondaires, les chefs de famille monoparentale, les jeunes autochtones, les jeunes handicapés, les jeunes qui vivent dans des localités rurales ou isolées, ou les nouveaux arrivants.

Citations

« Nous savons que nos collectivités sont plus saines et plus prospères lorsque tous peuvent participer pleinement à la société. En soutenant les jeunes dans leur transition vers le marché du travail et en leur offrant la formation dont ils ont besoin pour réussir, nous contribuons à la croissance de notre économie et au renforcement de la classe moyenne. »

– L'honorable Patty Hajdu, ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'œuvre et du Travail

« Je suis ravie de mettre en évidence l'existence de tels projets, qui assurent à des jeunes une formation et une expérience fondamentales. Le projet Pijunnaqunga fera grandement changer les choses dans la vie des jeunes du Nunavik, alors qu'ils poursuivront leurs études ou amorceront leur carrière. »

– Yvonne Jones, secrétaire parlementaire de la ministre des Relations Couronne-Autochtones

« Avec son approche unique, le programme Pijunnaqunga permet aux jeunes adultes inuits de découvrir leur voie et de trouver des occasions d'emploi qui correspondent à leurs compétences. Cette annonce est un pas important dans la bonne direction pour la prochaine génération de leaders nunavimmiuts, et nous sommes persuadés que les nouveaux fonds profiteront directement à nos jeunes en leur permettant de développer leurs aptitudes et de participer au marché du travail du Nunavik. »

– Jennifer Munick, présidente de l'Administration régionale Kativik

Les faits en bref

- Chaque année, le gouvernement investit plus de 330 millions de dollars dans la Stratégie emploi jeunesse



afin d'aider les jeunes à acquérir les compétences, les aptitudes et l'expérience de travail dont ils ont besoin pour trouver un bon emploi et le conserver.

- Dans le cadre du budget de 2016, le gouvernement a investi 165,4 millions de dollars supplémentaires dans la Stratégie emploi jeunesse en 2016-2017.
- Dans le cadre du budget de 2017, le gouvernement a investi 395,5 millions de dollars supplémentaires sur trois ans dans la Stratégie emploi jeunesse, à compter de 2017-2018. Combinés aux mesures figurant dans le budget de 2016, ces investissements aideront :
 - plus de 33 000 jeunes vulnérables à acquérir les compétences dont ils ont besoin pour trouver du travail ou retourner aux études;
 - à créer 15 000 nouveaux emplois verts pour de jeunes Canadiens;
 - à offrir plus de 1 600 nouvelles possibilités d'emploi pour des jeunes dans le domaine du patrimoine.

Liens connexes

[Stratégie emploi jeunesse](#)

[Programme Connexion compétences](#)

- 30 -

Renseignements

Matt Pascuzzo

Attaché de presse

Cabinet de l'honorable Patty Hajdu, C.P., députée

Ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'œuvre et du Travail

matt.pascuzzo@hrsdc-rhdcc.gc.ca

819-654-5613

Bureau des relations avec les médias

Emploi et Développement social Canada

819-994-5559

media@hrsdc-rhdcc.gc.ca

[Suivez-nous sur Twitter](#) 